

Monsieur Gérard TREMEGE

Paris, le 6 septembre 2011



Cher Ami, *Mon cher Gerard,*

Par ce message, je tiens à te dire combien je soutiens ta candidature aux élections sénatoriales et combien je souhaite ton élection le 25 septembre prochain.

Cette démarche est en partie personnelle car je connais tes engagements fondés sur des convictions fortes mais aussi sur une réelle expérience de terrain. Elle est également d'intérêt général car le Sénat a besoin de ton élection pour plusieurs raisons :

- Ton expérience personnelle sera utile pour renforcer notre défense des élus locaux et nos protections des communes au sein de notre organisation républicaine.
- Avec toi, nous devons nous opposer à ceux qui veulent créer des « Supermaires » en faisant élire les Présidents de Communauté de Communes au suffrage universel. Pour nous, la Communauté de Communes doit rester collégiale et non hiérarchique.
- Au Sénat, tu pourras faire exister ta liberté de conviction. Personne ne te demandera d'aller contre tes engagements locaux. Jean-Claude Gaudin veille à ce que notre liberté de vote soit garantie.

Avec nous, tu feras de la politique autrement, ici pas d'invective, pas d'injure. Cette pratique du respect correspond bien à ton tempérament.

Enfin sur tous les grands enjeux mondiaux, économiques, diplomatiques, financiers et sociaux, tu pourras au Sénat, au-delà de ton département, servir la France.

Pour toutes ces raisons, je te souhaite une bonne campagne, faite d'écoute et d'échange, dont l'issue te soit favorable.

Je te prie de croire, Cher Ami, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

avec ma toute fidèle Amie

Jean-Pierre RAFFARIN

JEAN-PIERRE
RAFFARIN

ANCIEN PREMIER
MINISTRE

VICE-PRESIDENT
DU SENAT